



第1学年通信 No.11
鹿嶋市立大野中学校
2011. 9. 14(水)

平成23年度 体育祭

9月3日に行われた運動会では、たくさんの保護者の方においでいただき、盛大に体育祭を行うことができました。夏休み前から、3年生を中心に準備を進めていましたが、8月29日から5日間の練習で成功させた中学生の力に驚かされました。

本年度も、縦割りの団対抗で体育祭を行いました。応援合戦、ムカデ競争、騎馬戦など団対抗種目では、3年生が中心となり練習を進めました。最初はとまどいながらの取り組みでしたが、徐々にペースをつかみ、予行演習後の練習には自分達から進んで活動する様子が見られ、成長を感じとれました。来年、再来年が楽しみになる体育祭であったと思います。また、PTA学年委員の皆さんには、受付・接待係として仕事をしていただきました。おかげ様で事故もなく体育祭を行うことができました。本当にありがとうございました。



いちに、声をそろえて!!



それ 走れ～



1,2,1,2 いいペース!!



いくぞ～ せえ～の



ダンスは笑顔を忘れずに…

体育祭を振り返って ~生徒作文から~

1組 市川 美沙希

私は体育祭が初めてだったので緊張したけど、1組団で協力して頑張れたのが良かったです。人間ブリッジでは、練習のときは上に乗る人がすぐに落ちてしましましたが、本番では、台になる人みんなががまんしてあまり落ちることはませんでした。また、棒引きでは、練習のときは相手に引きずられましたが、本番では棒を引くことができました。女子のリーラン踊りでは、練習を頑張ってやっていたので2位をとることができました。とてもうれしかったです。応援でも声を合わせてみんなで頑張ったので2位をとることができました。来年もがんばりたいです。

2組 出頭 樹

僕は今回の体育祭で、級訓でもある「協力」することの大切さを知りました。そして、一生懸命やることの大切さも知りました。僕が行ったBKK30は、先輩たちとの協力がとても重要でした。また、ムカデリレーはクラス全員が協力してやらなければ2位になれないかたと思います。応援合戦では、1年から3年までの2組団全員が協力しなければ、あの踊りは絶対にできなかったと思います。僕は今回知った「協力」の大切さを、これから学校生活に生かしていきたいです。

3組 庄子 多英

私は、今年初めて体育祭をやってとても楽しかったです。自分の出場しない種目でも、声を合わせて一生懸命応援して、先輩と一つになれたことがうれしかったです。応援合戦では、エールとダンスは全力でできたと思います。3組団が一番最初だったので、緊張したけれど、3年生が頑張っているのを感じて頑張りました。そして赤の風船が一番高く上がったときはとてもうれしかったです。ムカデでは一度も止まらないで男子につなげられました。練習のときよりもよい結果でうれしかったです。来年は、今年よりももっと良い体育祭になるように、2年生として頑張りたいです。

4組 白井 美咲

体育祭で頑張ったことは二つあります。一つ目は『人間ブリッジ』です。私たちは「コーン部隊」をつくりたくさん練習しました。本番では、作戦の成果が出て1位をとることができました。とてもうれしかったです。先生にも、団の先輩たちにも喜んでもらえて良かったです。二つ目は『ムカデリレー』です。朝や団活動のときにたくさん練習しました。そして、本番では男子からバトンを受け取って一生懸命走りました。1位のまま2年生にタスキを渡せたのでほっとしました。1位でゴールできたムカデリレーは、一番の思い出になりました。結果発表のとき『ジェットコースターラブ』が流れたときはうれしかったです。秋桜祭も1位を目指して頑張りたいです。

5組 大橋 良真

僕が、体育祭で頑張ったこと、思い出に残ったことは三つあります。一つ目は、背わりです。練習ではあまりうまくいかなかったけれど、本番では練習より速くすすめたのですごくうれしかったです。二つ目は綱引きです。5組はスピードやパワーがあって1位をとることができました。すごくうれしかったです。三つ目はムカデです。練習のときは後ろでしたが、本番では先頭になりました。不安もありましたが、がんばって一度も転ばずに走り抜けることができたので、すごくよい思い出になりました。初めての体育祭が、楽しくできて良かったです。来年も、楽しい体育祭にしたいです。